

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

UOB : la Frapes et le Snec suspendent les cours



Photo: Rudy Hombenet/L'Union

Depuis ce 4 mars, la Frapes et le Snec ont décidé de suspendre les cours à l'UOB.

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

L'UNIVERSITÉ Omar-Bongo (UOB) est sous tension depuis hier. Les enseignants réunis au sein de la Force de réflexion et d'actions pour l'enseignement supérieur (Frapes) et du Syndicat des enseignants-chercheurs (Snec-UOB) ont décidé de suspendre les

cours. La raison de cette énième grogne est le non-paiement des primes de vacances.

À côté de cette revendication figurent la régularisation des situations administratives et financières des enseignants-chercheurs, membres des dites organisations syndicales, le paiement des services rendus aux retraités et aussi l'apurement des arriérés des vacances.

Le clin d'œil de *Lybek*



Examens de fin d'année: trop de bulletins falsifiés!

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

C'EST 712 candidatures en vue de l'obtention du Brevet d'études du premier cycle (BEPC), et 681 pour le baccalauréat qui risquent purement d'être rejetés par la Direction générale des examens et concours (DGEC). En effet, après examen de leurs dossiers, il ressort que plusieurs d'entre eux sont constitués de documents falsifiés dont des bulletins de notes. L'annonce en a été faite hier, au cours d'une rencontre entre les acteurs de l'éducation, dont le ministre de l'Éducation nationale, Pr Patrick Mouguiama Daouda, les syndicats et les responsables des fédérations d'associations



Photo: H.N.M

Le ministre de l'Éducation nationale et sa déléguée précisant que les dossiers incriminés devront à nouveau être minutieusement examinés.

des parents d'élèves. Il s'agissait pour eux d'étudier l'ensemble des maux qui minent ce secteur, à quelques mois des examens de fin d'année.

L'attention s'est particulièrement portée sur la problématique du rejet de plusieurs dossiers d'inscription à ces examens. Nous y reviendrons.

"Martin Luther King day" commémoré à Glass

Isaac MUKETA MUELE
Libreville/Gabon

Figure emblématique et leader de la lutte des droits civiques aux Américains, Martin Luther King est toujours dans le souvenir des Américains et de tous les peuples épris de paix et de liberté. Depuis 1986, le troisième lundi de janvier est dédié, aux États-Unis et à travers le monde, à ce pasteur baptiste, assassiné le 4 avril 1968 à Memphis au Tennessee.

Cette année au Gabon, l'ambassade des États-Unis a célébré, en différé, cette journée anniversaire de Luther King à American Corner de Glass dans le 4e arrondissement de Libreville, sur le thème: "La non-violence pour un monde meilleur". Le premier conseiller de l'ambassade des États-Unis au Gabon, Christopher Tremann, a présidé cette cérémonie commémorative. Le public convié, des élèves des lycées et collèges, a découvert, à travers les exposés et pro-



Photo: F.M. MOMBO

Un public scolaire a assisté à la commémoration du Martin Luther King day à Libreville.

jections de films, la politique de la non-violence prônée par l'illustre militant des droits de l'Homme. Ils ont été édifiés sur le mouvement des droits civiques des Noirs aux États-Unis. Et à travers la biographie de Martin Luther King, la poésie et la chanson, ils ont également été édifiés sur l'objet du combat

de ce grand Homme, notamment la lutte contre l'injustice. Ils ont aussi appris que l'auteur de "I have a dream" a été lauréat, en 1964, du prix Nobel de la Paix, du prix des droits de l'Homme des Nations unies en 1978. Grâce à lui, plusieurs droits civiques seront acquis par les Noirs Américains.